

La foto

Escenario laurentino

Se puede decir que el parque municipal Miguel Servet, de Huesca, ha sido uno de los más importantes escenarios de las fiestas de San Lorenzo. Y en él ha destacado, además de la zona de juegos infantiles, el tablado que un año más se ha instalado en el paseo central, donde todas las tardes laurentinas ha habido una actuación folclórica. Primero fueron los grupos de jota de la ciudad y la tarde del 14 cerró el ciclo la Associazione Culturale Aldo Schettini de Castruviddari (Italia) -en la foto-. Otro escenario que ha destacado es el de la plaza General Alsina.



MARÍA JOSÉ SANTOLARIA